



学校だより



かりやす



1月号
発行日：令和7年1月7日

新たな年を迎えるました。今年も職員一同力を合わせて、お子様の成長をサポートしていきます。本年もご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

クリスマスコンサート 12月20日

日ごろの音楽の学習成果を披露しました。お互いの発表を心を込めて聴き合い、とても温かな会になりました。

- ♪全学年：歌唱「いつだって」 全校で心を一つにして今月の歌を歌いました。
- ♪1年生：歌唱「あわてんぼうのサンタクロース」 自分たちで考えた振付も交えて、楽しくリズミカルに歌いました。
- ♪2年生：和太鼓演奏 音符や休符の組み合わせを工夫して作ったオリジナルのリズムを、和太鼓で演奏しました。
- ♪3年生：リコーダー奏「アチャパチャノチャ」 3年生から学習を始めたリコーダーで、ソからドの運指やタンギングに気を付けながら演奏しました。
- ♪5・6年生：器楽合奏「キリマンジャロ」 旋律や低音パートなどのお互いのパートを聴き合いながら、木琴やリコーダーで合奏しました。



なかよし遊び 12月23日

刈安コミュニティの和室をお借りし、和の雰囲気の中で、旗源平をして昔遊びに親しみ楽しみました。5・6年生が、総合的な学習の時間に調べたことをもとに、俱利伽羅地区の歴史などについて、発表しました。たてわりグループでルールを教え合いながら、旗源平を楽しみました。



学校ホームページ

学校ホームページに、日々の様子を掲載しています。ご覧いただければ幸いです。
※ 刈安小学校ホームページ → 今日の出来事令和6年度